



R6.6.21撮影

2024年7月号—第209号—

発行：八幡まちづくり協議会

〒028-3163 岩手県花巻市石鳥谷町八幡23-147 電話&FAX 0198-45-3535



八幡田んぼアート田植え体験

今年で14回目を迎えた「八幡田んぼアート」は、6/1(土)と6/2(日)に田植えを行いました。

初日は、八幡婦人会、JA女性部の皆さんと当協議会代議員が絵柄部分に6種類の古代米を使い、双子や赤い目のサソリ、竜の模様など細かい部分まで丁寧に苗を植えました。

2日目の田植え体験当日は肌寒い日となりましたが、1歳児から小学生、高校生など八幡地域内外から参加していただき、当協議会代議員と一緒におよそ25アールの大きなキャンパスにひとめぼれの苗を植えました。参加した皆さんは、泥の感触や水の冷たさを感じながら田植えを楽しみました。

これから古代米の色が更に鮮やかになり、周りのひとめぼれも色が濃くなって見頃を迎えます。お近くを通った際には、ぜひお立ち寄りください！



春の健康ウォーク 八幡第1区を歩く！

6/23(日)に、「春の健康ウォーク」を開催しました。参加者9名は八幡振興センターを出発し、八幡神社、葛丸橋、井戸向橋など約5.5kmを歩きました。参加者は、昔の井戸向橋の写った写真を見て、現在の橋と見比べてみたり、「八幡かるた」で読まれている場所も確認しながら、ゆったりとウォーキングを楽しみました。



「ひるカラ」やってるよ!

6/13(木)と6/27(木)に八幡振興センターの講堂で「ひるカラ」を開催しました。第1回目となる6/13には11名の方が参加してくれました。暑い中でしたが、広い講堂で思いっきり声を出せるので、皆さん楽しそうに歌っていました。来月も「ひるカラ」開催しますので、お気軽にご参加下さい!!

7月の開催日

7月12日(金) 10:00~12:00

7月26日(金) 10:00~12:00

場 所：八幡振興センター 講堂

参加費：無料

持ち物：飲み物など

(アルコールはご遠慮ください)



八幡小学校4年生 ビオトープ園の観察

6/11(火)、八幡小学校4年生の児童が八幡振興センター前のビオトープ園を見学しました。伊藤会長、永井教育スポーツ部長からビオトープ園に関する説明を聞いた後、児童たちは網を使用して池に生息する生き物を調査しました。ザリガニやドジョウなど普段目にする事の無い生き物の姿に驚きながらも、夢中になって探していました。

わが家のアイドル「八幡っ子」は、ホームページには掲載しません。ご了承ください。

熱中症を予防しましょう!

花巻北消防署
☎ 45-2119

昨年、花巻市内で熱中症又はその疑いで救急搬送された方は130名にのぼり、その半数以上が65歳以上の高齢者となっています。熱中症で救急搬送される方が増加している要因として、気温や湿度の上昇が関係していることが分かっています。特に梅雨明け前後の蒸し暑さには最も注意が必要です!

熱中症は、正しい知識を身につけることで適切に予防することが可能です。次の4つのポイントを心がけて、夏の猛暑を乗り切りましょう!

熱中症予防行動のポイント



こまめに水分補給



服装にも工夫を



夜間も熱中症に注意



エアコン、扇風機をためらわず使おう

ハンコを預かっています

4/25(木)市の特定健診後に、八幡振興センターの駐車場でハンコを見つけました。心当たりの方はご連絡下さい。<八幡振興センター ☎45-3535>

八幡地区体育祭が開催されました

6/9(日)、八幡小学校校庭で八幡地区体育祭が開催されました。当日は好天にめぐまれ、久しぶりに集った地域の皆さんで協力し合い様々な競技に汗を流しました。結果は、優勝1区、準優勝5区、第3位7区でした。参加された皆さん、大変お疲れさまでした。



慶弔欄は、ホームページには掲載しません。ご了承ください。